

SOUTIEN DE LA CGT FRANCE TÉLÉVISIONS aux collègues de Radio France en lutte

La CGT de France Télévisions salue les salariés de Radio France en grève depuis lundi 25 novembre et leur apporte tout son soutien dans la lutte qu'ils mènent contre les conséquences dramatiques du plan d'économies imposé par leur direction sur ordre du gouvernement.

Après la grève de juin dernier, le mouvement actuel est massivement suivi. Il vise à dénoncer le plan social qui survient au moment où les audiences des antennes de Radio France n'ont jamais été aussi hautes et les besoins d'investissements pour le virage numérique aussi colossaux (sans même parler des travaux à terminer).

Ce mouvement fait écho à la situation des salariés de France Télévisions, eux aussi frappés par un plan d'économies drastiques imposé par le gouvernement à l'ensemble du secteur public audiovisuel.

Dans le contexte de mise en place de la future holding France Médias, nous dénonçons la dégradation du dialogue social à Radio France, une entité publique où la patronne n'a pas hésité à assigner quatre secrétaires de CSE au tribunal pour avoir osé demander une expertise sur la situation psycho-sociale dans leur entreprise. Ces événements augurent très mal de la suite et dessinent un climat tendu porteur d'un très haut risque de conflictualité dans nos entreprises respectives.

En attendant, la CGT de France Télévisions donne rendez-vous aux collègues de Radio France, de l'INA et de France Média Monde afin de grossir, ensemble, les rangs du cortège du 5 décembre contre la réforme des retraites.

Paris, le 28 novembre 2019